



菊水区より区民の皆様へ＝

令和2年5月15日

区民の皆様、新型コロナウイルスの感染拡大防止に頑張っておられる事と思います。

菊水区としても、様々な状況に対応し定例役員会を3月から5月まで中止にしてまいり

ましたが、6月よりの再開を目指し、その時期の様子を見ながら席の間隔を空けたり、

窓を開けて換気をしながら短時間での会議が出来るようにと計画を立てています。

まだ先の終息が見えない状況ですが、今後も菊水区役員は皆様と共に協力仕合ながら全力で業務を遂行して行きたいと思います。

これより連絡事項ですが、先日ソフトボール協会より連絡があり、毎年6月に行われている全町ソフトボール大会の中止文書が届きました。

菊水区としてもこの間、毎年8月に行なう菊水区「盆踊り」と「区民祭り」の開催の是

非について検討してまいりましたが、今年は安全安心な運営は困難であるとの結論に

達し、5月8日の5役会議にて中止せざるを得ないと決定した事を報告致します。

毎年楽しみにして来てくださる方には非常に残念ですが、来年こそは皆様で楽しめるようなイベントにして行きたいと願いながら、菊水区からの報告とさせて頂きます。

菊水区5役より

区長 高瀬 裕二

コロナに負けるな!
みんなで がんばろう!